

# BIG ISSUE

## Budisatrio Elektabilitas Prabowo Semakin Meningkatkan Versi LSP Picu Semangat Kader dan Relawan Terus Bekerja

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Mar 20, 2023 - 20:33



*Budisatrio Elektabilitas Prabowo Semakin Meningkatkan Versi LSP Picu Semangat Kader dan Relawan Terus Bekerja*

Sukabumi - Wakil ketua umum (Waketum) Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Partai Gerakan Indonesia Raya (Gerindra) Budisatrio Djiwandono merespon hasil survei yang dirilis Lingkaran Suara Publik (LSP), yang menyebut Prabowo Subianto masih menempati posisi tertinggi, baik popularitas, likeabilitas maupun elektabilitas.

Menurut Budi, Prabowo selama ini terus mengabdikan untuk bangsa dan negara, olehnya itu ketulusan dan kerja nyata Prabowo Subianto dilihat dan dirasakan langsung oleh masyarakat dalam mengawal pemerintahan kabinet Indonesia

maju.

“Prabowo Subianto, selama ini terus bekerja untuk rakyat, membantu pemerintahan Jokowi-Ma’ruf dalam membangun Indonesia dan ini bisa dilihat dan disaksikan langsung oleh masyarakat, “ kata Budi. Senin 20 Maret 2023.

Tokoh muda Partai Gerindra ini, menyebutkan elektabilitas yang diraih oleh Prabowo Subianto yang dirilis oleh lembaga survei terus memompa semangat para kader, relawan dan simpatisan untuk bekerja keras.

“hal ini terus memompa semangat semua pihak untuk bekerja lebih giat lagi,” terangnya.

Budi yang juga sebagai wakil ketua komisi IV DPR RI juga menyampaikan bahwa relawan Prabowo Subianto terus bertambah dan berlipat ganda, serta loyalitas dan kesetiaan pendukung pada pilpres 2019 lalu juga terakumulasi sehingga lembaga survei terus mencatat elektabilitas Prabowo terus menjadi teratas berpotensi untuk selalu naik.

Seperti diketahui bahwa hasil survei yang dirilis Lingkaran Suara Publik (LSP) menemukan bahwa Prabowo semakin meningkat elektabilitasnya. Ada 33,4% publik yang mengaku memilihnya

Menurut Direktur eksekutif Lingkaran Suara Publik (LSP), Indra Nuryadin bahwa di bawah Prabowo Subianto, ada Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo dan di bawahnya lagi ada Anies Baswedan.

"Menyusul di belakangnya Ganjar Pranowo dengan 21,2% Anies secara konsisten berada di posisi ke-3 dengan persentase 20,4%," ujarnya.

Selain popularitas, dan kesukaan masyarakat ke Prabowo Subianto variabel kinerja dari Menteri Pertahanan itu juga menjadi faktor yang memicu angka hasil survei..

"Kinerja Prabowo yang masih moncer di bidang pertahanan. Tak dipungkiri Jokowi pun sering tampil memberi penghargaan kepada Prabowo dengan hadir pada beberapa acara Kemhan," tuturnya.

Selain kinerja, faktor mengapa data surveinya menunjukkan Prabowo Subianto paling unggul, karena pengaruh dari sikap Presiden Joko Widodo yang sering mengajak Prabowo ke dalam kunjungan kerjanya.

"Endorsement Jokowi terhadap Prabowo semakin intens, terakhir Jokowi didampingi Prabowo melakukan kunker ke Kebumen didampingi juga Ganjar menimbulkan banyak spekulasi Pilpres dimana hal ini ditafsirkan akan menjadi pasangan Capres-Cawapres pilihan Jokowi," terangnya.

Faktor ketiga adalah penggalangan suara yang dilakukan oleh elemen relawan Jokowi, yakni Musyawarah Rakyat (Musra). Prabowo disebut telah ke dalam radar mereka, sehingga nama Ketua Umum DPP Partai Gerindra itu menjadi salah satu opsi yang didukung oleh pendukung Presiden Joko Widodo itu.